

Fachbereich Zentrale Dienste und Ratsarbeit
über
Frau Bürgermeisterin Neuhöfer-Avdić

Offenlage im Ausschuss für Umwelt und Technik am 25.06.2020

Unter einem Dach – Mitbewohner gesucht (Artenschutz am Haus)

Anfrage Top 6.8 von Stadträtin Salach

Im Rahmen von Bauanträgen oder direkten Anfragen bzw. freiwilligen Meldung von anstehenden Sanierungen wird seitens des Fachbereichs auch in Zusammenarbeit mit der Unteren Naturschutzbehörde und ggf. mit dem Trinationalen Umweltzentrum beraten. Vereinzelt gibt es auch Hinweise von Nachbarn, so dass auf den Eigentümer zugegangen werden kann. Zuständig für den Artenschutz ist grundsätzlich die Untere Naturschutzbehörde.

Viele Sanierungen - gerade im energetischen Bereich - benötigen jedoch keine Baugenehmigung, sodass wir hier auf Meldungen angewiesen sind.

Auch können über die Homepage der Stadt Brutstätten oder Sichtungen von Gebäudebrütern gemeldet werden.

gez. Staub-Abt

St. 25.06.20